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Aos 08 (oito) dias do mês de junho do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Drº Valmir, Francisco Holanda, Fernando Hollanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho,  Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça 
e Teca Nelma. No Grande Expediente, não houve oradores inscritos. 
No Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser deliberada. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimentos vereadora Gaby Ronalsa, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04190060/2021, 
04100010/2021 a 04100020/2021, 02170003/2021 a 02170005/2021, 
02080025/2021 a 02080034/2021, 01040028/2021, 01040029/2021, 
02020034/2021 a 02020037/2021 e 05270067/2021; Requerimentos 
vereadora Teca Nelma, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06010023/2021 a 06010025/2021, 06020049/2021; Requerimentos 
vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06020069/2021, 06020073 /2021 a 06020079/2021; Requerimentos 
vereador Francisco Filho, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06070019 /2021 e 06070020/2021; Requerimentos vereador Cleber Costa, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06070005/2021 e 
06070008 /2021; Requerimento vereador Fábio Costa, em Discussão 
Única, protocolo web nº 05280003/2021; Requerimentos vereador 
Fernando Hollanda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
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05260009/2021, 05260010/2021, 05260012/2021, 05260044/2021, 
05310001/2021, 05310002/2021 e 06010072/2021; Requerimentos 
vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06020070/2021 a 06020072/2021, 06020065/2021 a 06020067/2021; 
Requerimentos vereador Leonardo Dias, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 06070022/2021, 06040013/2021, 06040011/2021, 
06020061/2021 e 06020011/2021; Requerimento vereador Luciano 
Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 06070016/2021; 
Requerimentos vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 05240001/2021 
a 05240005/2021, 05210051/2021 a 05210053/2021, 05250042/2021, 
05260056/2021, 05260057/2021 e 05260072 /2021; Requerimento 
vereador Galba Netto, em Discussão Única, protocolo web nº 
06080015/2021. PL Nº 109/21 vereador Joãozinho, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 04130060/2021; PL Nº 69/21 vereadora Olivia Tenório, 
em 2ª Discussão; PL Nº 80/21 vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 03240001/2021; PL Nº 52/21 Vereador Drº 
Valmir, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02240008/2021; PL Nº 79/21 
vereador Aldo Loureiro, em 2ª Discussão, protocolo web nº 03230001/2021. 
Passando para o Expediente Final usou da palavra o vereador Leonardo 
Dias, solicitou que fosse pautada na ordem do dia de amanhã o projeto de 
sua autoria quanto a redução do tempo do recesso parlamentar. Facultada 
palavra ao vereador Francisco Filho trouxe para o debate a respeito dos 
prédio públicos que estão abandonados e muitos são invadidos por famílias 
sem teto. O parlamentar constatou que recentemente o prédio da 
SETRAND (que pertence ao município) foi desocupado. E que tem 
acompanhado e solicitado para que o mesmo não seja ocupado de forma 
irregular. Pontuou que os comerciantes formais que pagam impostos do 
comércio de Maceió segue o decreto do governo estadual nesse período 
pandêmico enquanto os comerciantes informais estão trabalhando 
livremente durante toda semana, o parlamentar fez duras críticas pela falta 
de um olhar diferenciando por parte do poder público para esses 
empresários. Facultada palavra ao vereador Joãozinho utilizou a palavra 
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para mencionar que foi realizada hoje a segunda reunião da Comissão de 
Administração e Assuntos Ligados ao Servidor Público juntamente com os 
servidores e os demais membros da citada comissão, os vereadores Teca 
Nelma e Drº Valmir, onde o parlamentar enalteceu a participação do 
colegiado para contribuição dessa pauta voltada ao servidor público, essa 
reunião com os sindicatos dos servidores tem por finalidade buscar 
trabalhar em conjunto as demandas de várias categorias do serviço público. 
Facultada palavra ao vereador Alan Balbino relembrou o projeto de sua 
autoria, nominado “resposta já”, discorrendo sobre o assunto em questão. 
Finalizando contribuiu com o pronunciamento do vereador Francisco Filho, 
a respeito dos prédios públicos que hoje estão abandonados, onde este 
aparelho poderia ser usado pelo município sem pagar aluguel. Facultada 
palavra ao vereador, Drº Valmir reforçou o pronunciamento do vereador 
Joãozinho quanto a discrição do que foi a reunião da comissão na qual este 
vereador faz parte. Facultada palavra ao vereador Siderlane Mendonça 
solicitou que de uma forma mais urgente fosse colocado na pauta da ordem 
do dia de amanhã, que adentrasse no grupo prioritário da vacinação as 
pessoas que estão na linha de frente de trabalho como atividade essencial 
desde o início da pandemia, a exemplo os funcionários de postos de 
combustíveis, bem como os profissionais que trabalham em 
supermercados. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió, 08 
de junho de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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